

[Grieskirchen](#)

[Wählen Sie Ihren Bezirk](#)

Mütterrunde spendet für Herzkinder



[11 Bilder](#)

GALLSPACH (raa). Bei einem von der Mütterrunde Galls-pach im Kursaal organisierten Flohmarkt konnte die Initiatorin Karin Aigner innerhalb von vier Stunden 815 Euro als Reinerlös erwirtschaften. Dieser geht komplett an den Verein Herzkinder. "Ich bin erschrocken, wie viele Kinder auch bei uns einen Herzfehler haben", so Aigner. Neben den Standgebühren waren auch Kuchenverkauf, Kinderschminken und vieles mehr für den Gewinn verantwortlich. Unterstützt wurde die Aktion von der Raika Gallspach, Optik Aigner, der Theaterbühne und der BezirksRundschau. Nebenbei gab es noch viele Sachspenden für die Flüchtlingskinder.

Bilder: Karin Aigner





